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2006年 8月 17日，电
影《落叶归根》正在拍摄，

赵本山、宋丹丹在昆明的十
四冶金局修造厂职工食堂
内，拍摄一场两人被收容到
救助站内吃饭的戏。为了拍
摄这场戏，拍摄方专门从大
街上找来流浪乞讨人员参
加到拍摄当中，当蓬头垢面

的赵本山、宋丹丹走进拍摄
现场时，在场拍摄多时的流
浪乞讨人员对着两位大腕
毫不知情，还以为又来了新
伙伴。 /0
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据报道，何庆魁今年不会回

长春，因为高秀敏的家人和他闹
矛盾，高的侄子甚至对他破口大
骂……这样的新闻让人唏嘘，但
重庆某媒体昨天见报的一则新
闻则让人反感。据称，何庆魁与
高秀敏家人决裂，是和女星王璐
遥产生了恋情。高秀敏的家人正

是因为看不惯何庆魁在高去世
一周年，就与其他女人好上了，
所以与他决裂。报道中还称，何
庆魁说自己对高秀敏仁至义尽，
新恋情不关任何人的事等等。
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王璐遥昨天听说后大笑一

声，“这么无聊的新闻都能编出
来！高秀敏一周年忌日的时候，干
嘛还来说这些无聊的事情。那是
对死者的大不敬！退一百步讲，如
果我和老何在高秀敏生前就在一
起，是我的不对。但是高秀敏都去
世了，老何爱跟谁在一起，与那些

人有什么关系？”
而高秀敏的徒弟陆小波则表
示，根本没有听说过那种事
情，“我经常跟何老师联
系的，怎么不知道。”至

于高秀敏的侄女

王红梅（她
曾与高秀

敏一起出演《刘老根》等电视剧）
更是表示，“从没听说过这件事”。
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据悉，为了给逝去的老伴一

个最好的纪念礼物，何庆魁在上
海制作了一个高秀敏的雕塑，原
本想于昨天在长春搞一个纪念
仪式，但因故未能成行。何庆魁
索性就呆在了北京，“高秀敏不
在了，回长春已经找不到家的感
觉，反而有种无家可归感。”

谈到高秀敏离开的这一年，
何庆魁非常伤心：“一晃一年就
过去了，夜不能寐的日子太多
了。这样的事情，搁谁谁也睡不
着觉……2006年春晚的时候，
我把高秀敏照片放在床头，然后
点一炷香，看着香烧没了，才有

空看看小品剧本，那是怎么样的
感受啊，常人都体会不到！”

何庆魁为高秀敏写的墓志
铭是“高秀敏的人生是厚度弥补
了长度”。何庆魁解释说：“其实
人这一生有四度，长度，就是单
指人的寿命；厚度，就是人生的

价值。另外两个度就是高度，指
的是人生的灵魂境界；还有宽
度，人的胸怀，拥有大的胸怀，你
的视野和生活都会很宽阔。”何
庆魁最后非常感谢观众们的厚
爱，“观众想到她的离开，还记得
她离开的时间，我很替她高兴。”
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民间有种说法———“死者为

大”。在高秀敏忌日当天报道的
这则不合时宜的“绯闻”，引起
很多人的反感。当地的一位读者
表示，“看了这样的新闻，我就像
吃了个苍蝇，怎么都难受。拿死
者做新闻，太不应该了。”而一位
同行在知道了这一新闻后，很失

望地表示，“前段时间报李亚鹏
女儿兔唇新闻的时候，很多读

者都说，能不能不报道这种无良
的新闻呢，现在又出这样的新

闻。人要有所畏惧，做新闻需要
新闻良知。” KLMF NO
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前晚，在浙江省台州市
举办的中国原创音乐总评

榜季选颁奖典礼上，入围歌
手经过了激烈的拼杀之后，
通过全国 160家广播电台
的共同评选，十大金曲、最

佳男女歌手等奖项逐一揭
晓。典礼中，郭富城出场，引
来了台下歌迷一片尖叫。

近期在乐坛表现活跃

的“新主张”组合，在刚刚
拿到雪碧榜季选 “内地新
鲜榜”后不久，他们的入围
单曲《天使》又获得了中国
原创总评榜季选 “十大金
曲”。在后台的休息室里，
新主张组合在见到郭富城

之后，聊起了音乐，郭天王
现场向他们传授舞台经验，
而郭天王听到“新主张”的
音乐后也大为赞赏。

KLMF VW

由索尼哥伦比亚公司
出品的3D动画巨作《丛林

大反攻》将于 9月 29日全
球同步上映。继在全球范围
内陆续敲定当地人气天王
担纲配音之后，内地方面的
人选日前也有了新进展，冯
小刚、葛优这一对黄金搭档
将再度合作为该片献声，分

别为片中的熊和猎人配音，
但片中另一主角鹿的配音
人选却依然未定。
《丛林大反攻》又译为

《狩猎季节》，被业内人士
认为是 2007年奥斯卡最
佳动画长片奖的最有力竞
争者。影片讲述了马戏团
里一头熊的冒险故事，因
救了一头鹿而误入正值狩
猎季节的森林中，它们只

好团结起来对付猎人。由
于审查顺利通过，影片的

中文拷贝早已备齐，将于
九月下旬上映。

哥伦比亚索尼国际有

限发行公司中国区宣传经
理张苗表示，公司在力邀冯
小刚为熊配音、葛优为猎人
配音后，在挑选片中最为搞
笑同时也是最值得期待的
角色———鹿的配音人选时，
相当谨慎。

该公司近期已与内地
几位一线当红男星有所接
触，并在对其声音分别进行
录制后，秘密送往美国甄
选。据说目前已从中确定了
第一“男主角”的人选，但

具体名单，索尼方面暂时仍
拒绝透露。 X!
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尽管有周笔畅担任主
角，已上映的《第 601个电

话》还是难以侥幸避免“砖
头”，众多前去影院捧场的
笔迷忍不住批评电影广告
多，剧情烂。
“笔笔在里面好可爱

的！演技也进步了！”“张柏
芝、胡歌也演得挺好的

啊。”“可是片子拍得好假
哦……”《第 601个电话》
前天在湖南上映，大多数观

众都是兴致勃勃冲着喜欢
的明星而去，但看完电影
后，很多影迷觉得电影的剧
情太烂，让人感到失望。

周笔畅、张柏芝、胡歌、
张国立主演，刘仪伟、郭德

纲客串，冯小刚监制，这部
电影明显是在主打明星牌。
当周笔畅出现在银幕上时，
笔迷们表现得十分兴奋。笔
迷纷纷评价周笔畅演技进
步很大，其他几位演员的表
演也很到位，就是剧情太

烂，“又老套又弱智”，让人
有些不满。中学生彭斯维

说：“电影太假了，剧情太
简单太老套，虽然演员都挺
不错的，但是电影确实没配
上他们的表演。”“导演可
以把笔笔拍成个倒霉鬼，但
她不会笨到在公司开会的
时候让手机一直响铃吧？调

震动谁不会啊？”笔迷们对
这样的“弱智情节”意见很
大，以至于在现场很多人交
头接耳。

虽然观众对影片并不
满意，影院对《第 601个电

话》的票房还是很有信心。
王府井影城副总经理王跃
飞就表示，他觉得这部电影
的票房 “在我们影院能够
超过《疯狂的石头》，毕竟
《疯狂的石头》 遇到世界
杯”。华纳影院也相当看好

这部片子，认为有周笔畅
在，影片的票房还是有一定
保证。 �
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近日，何洁在成都接受
采访时称：“我不会考研，

不需要那张纸证明自己。”
这句话一时被四处转载，有
网友留言狂批：“她这是无
知和心虚，明明就是自己考

不上。”
天娱公司发表声明称，

何洁一直是个心直口快的
小女孩，即便说了这样的
话，也没有轻视研究生文凭
的意思。 ®¯°
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